

Merci aux parents ayant participé à la matinée travaux APEL. Nous avons pu évacuer les différentes caves inondées en février et réaliser quelques améliorations pour l'école.

- **Mardi 1<sup>er</sup> avril à 20h15** : conférence « Amitié, amour sexualité... comment en parler » une rencontre Parents-École organisée par l'Apel sur le site du Vert Buisson avec l'intervention de Charlotte Bischoff de l'association KERLATIO. Intervention de qualité vécue par l'équipe des adultes du Centre l'an dernier et proposée par l'APEL à tous les parents des deux sites de La Providence.
- **Jeudi 3 avril** :
  - Célébrations du carême à l'église de Bruz pour toutes les classes de l'école à 9h45 et 10h30.
  - Opération bol de riz pour les élèves mangeant à la cantine au profit d'Handi'chiens en lien avec le projet pastoral et le label international réalisé sur cette période. Dans notre label, les élèves travaillent des valeurs communes à tout enfant quel que soit le pays du monde dans lequel il vit, d'où cette rencontre avec les personnes handicapées, les éducateurs, leurs chiens et leurs familles... cf FOCUS ON de ce mois.
- **Vendredi 4 avril** :
  - Passation du diplôme niveau Starter de Cambridge pour les CM2 Langues+.
  - Départ en vacances des élèves après la classe, reprise **le mardi 22 avril 2025** au matin (lendemain du lundi de pâques).
- **Du dimanche 6 au dimanche 13 avril** : 11 adultes de l'école (professeurs et personnels) partiront en mobilité ERASMUS à l'étranger approfondir leur anglais et parfaire l'utilisation de cette langue dans une autre activité que les cours d'anglais (calcul mental, sports, histoire géographie, garderie, restauration...).
- **Samedi 12 avril** : Eveil à la foi + 48h du Pardon à l'église de Bruz.
- **Mardi 22 avril** :
  - Reprise des cours.
  - Distribution des coupons photos de classe pour les commandes.
  - Sortie scolaire pour les classes de CE1 Inde de Marie-Pierre ainsi que les CE2 Fidji de Florence au château de Fougères (Sortie prise en charge par le forfait animation & l'APEL).
- **Vendredi 25 avril** :
  - Sortie scolaire pour les classes de CP Argentine d'Anne-Françoise ainsi que les CP-CE1 Arménie d'Audrey, au château de Fougères (Sortie prise en charge par le forfait animation & l'APEL).
  - Vente de gâteaux de l'APEL à 16h30 par la classe MS-GS Egypte de Justine et Audrey.
  - Animation Belote organisée par les parents de CM au profit de leur classe découverte.
- **Mardi 29 avril** :
  - Sortie scolaire pour les classes de CE1-CE2 Japon d'Isabelle ainsi que les CE1-CE2 Chine d'Alexia au château de Fougères (Sortie prise en charge par le forfait animation & l'APEL).
  - Activité #bouge ta classe avec le Stade Rennais au Roazhon Park pour les classes de CM1 Nouvelle-Zélande de Mme DENIS, Australie de Mr MONNIER, Irlande de Mme SALES et Allemagne de Mme LE LABOURIER (Sortie prise en charge par le forfait animation, le SRFC & l'APEL).



**Cambridge Assessment  
English**

Authorised Exam Centre



**Rappels : Vendredi 30 mai :** Pas de cours, pont de l'Ascension dans tous les établissements scolaires de France.  
**NB : pas de pont les vendredis 2 & 9 mai,** classe pour les enfants.

### Mot de l'APEL :

Pour les différentes kermesses de la Providence, l'APEL lance un appel aux dons auprès de l'ensemble des familles du Centre et du Vert Buisson.

Il y a trois types de besoins :

- un camion frigorifique pour les deux dates pour la restauration.
- des tracteurs à pédales pour le circuit qui plaît tant aux petits.
- des peluches pour un nouveau stand.

Pour tous renseignements et dons, n'hésitez pas à contacter monsieur HOUILLOT Mickaël au 06 89 69 84 35. Nous comptons sur votre générosité.

**Une prochaine réunion de préparation** pour les 2 kermesses (14 juin au centre et 28 juin au VB) aura lieu le **mardi 22 avril sur le site du vert Buisson à 20h15.**

### FOCUS ON : Handi'chiens invité par les cycles 1 à l'école...



Lundi 17 mars 2025, l'association Handi'chiens est venue à l'école pour nous présenter son action.

Le matin, trois personnes étaient présentes : Chantal (formatrice de l'association), Valérie et son fils David, en situation de handicap, accompagné de son chien d'assistance Surfy.

David, qui ne peut pas parler à cause de son handicap, possède une tablette qui retranscrit par l'intelligence artificielle ce qu'il écrit. Surf, son chien d'assistance, connaît 60 commandes qu'il a appris. Il est capable de récupérer des objets, enlever des vêtements, monter sur une table, ouvrir et refermer une porte, ... Lorsque Surf réussit une commande, il est récompensé par une friandise.

Chantal nous a expliqué que le chien d'assistance pouvait aller partout, dans tous les lieux publics grâce à sa cape de chien d'assistance et sa

carte d'identité.

Durant l'après-midi, c'est Laëtitia et Naga, son chien d'assistance, qui étaient présents.

Cette journée a permis aux enfants de s'ouvrir aux autres, une valeur importante et commune à tous, quel que soit le pays où l'on vit.

Avec la venue de l'association, les enseignants souhaitaient également sensibiliser les enfants aux valeurs que sont l'entraide et le partage. C'est pourquoi une action « Bol de riz » aura lieu le jeudi 3 avril à l'école. Les fonds récoltés lors de ce repas seront reversés à l'association Handi'chiens. Les enfants participant au « Bol de riz » réaliseront une belle action permettant à Handi'chiens de poursuivre son travail : éduquer et remettre gratuitement des chiens d'assistance aux personnes en situation de handicap, pourquoi pas acheter un chiot futur chien d'assistance.

Un grand merci pour votre soutien.

